Feuille publiée par le groupe Plaisance (Paris 14ème)

Voici venir la fin de l'hiver. Mais pas la fin de la grèle, grèle d'augmentations des denrées, des loyers, des impôts.

Nombre de salariés se voient contraints de renoncer à divers objets utiles dont ils ne peuvent même plus assurer le paiement à tempérament.

Un nombre encore plus grand cherche désespérément les travaux supplémentaires qui permettront de conserver le standing auquel chaque salarié croyait avoir droit en ce siècle de technique.

Dans la glorieuse France gaulliste, des mécaniciens se font peintres le samedi, des employés passent des dimanches à faire des enveloppes à domicile, et, même des policiers pourtant choyés par le régime, grattent des parquets entre deux rondes.

Existe t'il une fatalité à cette situation ? Oui répond l'hypocrite gouvernement : ""C'est la faute de I'hiver. Une trève, une toute petite trève, et nous réglerons les prix"".

Menteur.

Dans une période de prospérité capitaliste et de plein emploi, le régime s'avère incapable de donner aux travailleurs, une salaire décent sur la base de l'horaire de travail légal de 40 heures.

Par contre, ce régime sait se préparer allegrement à la guerre.

Nous venons de voir s'abimer dans le ciel, un avion dont le prix valait celui d'un hôpital moderne.

Cette préparation à la guerre pèse d'un goids effrayant sur nos conditions de vie, mais le pire, sans doute, c'est que le genre de guerre auquel se prépare le régime, signifierait la destruction totale des grands centres du pays.

Car s'il n'est pas fatal que des bombes atomiques soient déversées demain sur le monde entier, il est sûr, par contre qu'elles le seront sur les pays qui se préparent à ce genre de guerre.

A cause de la force de frappe gaulliste, à cause des bases américaines, il est logique de prévoir que 2 millions de français mouront 10 minutes aprés le déclanchement d'un conflit.

Qui peut être indiffèrent à la perspective d'une telle boucherie ? QUI OSERA DIRE QU'IL N'Y PEUT RIEN?

Personne, car il est facile de comprendre que chaque somme arrachée pour le bien-être est une somme en moins pour les bombes,

Chaque lutte des travailleurs pour leur cause, prouve aux suppôts du régime qu'ils n'ont pas sous main un peuple de brebis prêt à accepter passivement le carnage.

Chaque salarié peut aisément comprendre qu'en luttant pour un meilleur salaire, pour de meilleures conditions de vie, il constitue le premier des barrages, le plus grand des barrages, LE SEUL VRAI BARRAGE, face aux projets démentiels d'un général qui ne devrait même plus, depuis pas mal d'années, avoir le droit de jouer avec des allumettes.



MECANIQUE OU TRAVAUX FORCES ?

Dernièrement, deux jeunes tourneurs étaient crédités d'un boni de 25%; le boni minimum (base de calcul de temps d'usinage) étant de 45 %, les întéressés (si l'on peut dire) protestèrent.

Première remerque du chef de fabrication: "Les jeunes passent leur temps à bavarder et ne sont pas à leur place à l'heure de reprise du travail".

Autre remarque du chef d'atelier: "Ils ne remuent pas assez les manivelles et n'aiment pas la mécanique."

Ces deux remarques laissent présager que le problème concret, c'es-à-dire l'examen détaillé du travail effectué par ces jeunes pendant la quinzaine en question, est entaché au départ d'unparti pris évident. Nous nous permettrons de faire quelques remarques à ces Messieurs -Au premier, nous dirons que s'il est dans l'úsine des champions du bavardage (en dehors des discussions professionnelles nécessaires) ce n'est pas chez les ouvriers qu! il faut les chercher.

- Au second, nous répondrons que " remuer les manivelles et aimer la mécanique" ne sont pas toujours Et, sur ces bonnes paroles, chacun choses complémentaires mais souvent contradictoires.

- Autre remarque : avant-guerre les chefs d'équipe travaillaient sur une machine et aidaient les autres ouvriers sur le plan professionnel; ils s'occupaient en particulier de la formation pratique des jeunes ouvriers. Actuellement, ils sont transformés

Papa Ne laisse pas produit de ton travail partir pour les hombes atomiques de De Gaulle . droits Défends tes MOI PENSE

FAITES CE QUE JE DIS . . MAIS NE . . .

Or, donc, mercredi 27 février, peu de temps aprés le débrayage de 17h15, nous étions un groupe de copains vidant un pot chez Yéyette. Tout à coup, un gars remarqua un de nos plus éminents chefs qui pénétrait dans la cordonnerie voisine, puis ressortait, un paquet à la main.

Une mauvaise langue insinua: "Si ça se trouve,il n'a même pas de bon de sortie".

Un optimiste répliqua "Il s'est peut être joint à la grève".

Un champion de la discipline s'écria, avec des pleurs dans les yeux: ""Et pendant ce temps, il y a peutêtre quelqu'un qui en profite pour se laver les mains dans l' usine"".

Enfin, un philosophe conclut: ""Messieurs, l'affaire d'Algérie nous a déja prouvé que les généraux les plus sévères pour troupe sont généralement ceux qui respectent le moins les réglements"".

vida son demi.

en bureaucrates, leur temps est pris à des tâches administratives; résultat : ils en arrivent à consi dérer que leur tâche est terminée lorsqu'il n'y a plus de papier à remplir.

PAR LEUR LUTTE COURAGEUSE, LES MINEURS MONTRENT LA VOIE A TOUS LES SALARIES DU SECTEUR PUBLIC, A TOUS LES EXPLOITES DU PAYS. Pour vaincre, il est capital d'unifier les luttes de tous les salariés. VIVENT LES TRAVAILLEURS DE LA MINE V



A PROPOS DE DEUX BOURREAUX .

Dans une résclution, les déportés et internés du 14ème arrondissement, adhérents à la FNDIRP ont protesté contre la libération des 2 criminels de guerre nazis ;Oberg et Knochen.

Trés bien...mais la résolution est muette sur le personnage et son gou-Le mouvement est irréversible. Bienvernement qui ont fait cette libéra-tôt Paris, la Seine, le District setion.

Il ne faut pas mécontenter les déportés gaullistes ; cela peut toujours servir dans l'avenir.

La résolution indique que ces criminels sont responsables de la déportation et de la mort de plus de 200.000 français.

C'est vrai... sauf que la majorité de ces 200.000 français avaient été arrêtés par la police française (de Vichy) . Sur ce point, pas un mot. Fourquoi ?

Un ancien déporté politique.

PARIS AUJOURDHUI PARIS DEMAIN

Savez vous que dans la Région Parisienne sont concentrés 8.500.000 habitants.

I/4 de l'activité de la France. I/8 de ses revenus.

ront un seul bloc.

Les moyens de distribution, de circulation, les établissements d'enseignement, les organismes de loisir et de culture, les logements sont de plus en plus inadaptés et insuffisants.

Des transformations sont en cours, les projets se multiplient. ETES VOUS SURS QUE LES REALISATIONS SEKONT CONFORMES A VOS INTERETS ? Les scandales des Stes immobilières, les spéculations sur les terrains, les insuffisances des constructions scolaires, l'augmentation du prix des denrées alimentaires , permettent d' d'en douter.....

m an m man manaman mamanaman makamanaman manaman manaman manaman manaman manaman manaman manaman manaman manama

Nore de semaines	RENAULT	PEUGEOT	BERLIET	FIAT	Angleterre.	Allemagne
de travail	48	48:5	49	49	50	48,5
Horaire hebdomadaire		46,25	45	47,75	45	44
Nbre annuel d'heures Jours fériés, chomés	2304	2243	2205	2270	2250	2134
et payés (en heures) Durée effective du	86,4	54	83,25	143,5	54	79,2
travail.	2217,6	2189,1	2121,7	2126	2196	2054,8

(Volkswagen.....2028,4) (Extrait d'un texte du syndicat CGT de la Régie Renault. 28-2-1963

MONSIEUR DE GAULLE interdit le film tend cette phrase de Franco: "S'il le faut, je ferai fusiller la moitié de l'Espagne" Et cette phrase prononcée en 1936 pair l'évèque de Carthagène : Bénis soient les canons, si dans les brèches qu'ils ouvrent, fleu-

rit l'évangile"". men, mmma m m m m m m m m m m m m m m m m mmmm mmm m m mmmi

Les 6ème et 14ème sections du P.S.U. "Mourir à Madrid"..parcequ'on y en-vous présenteront ces problèmes par le film et le disque :

VENDREDI 8 MARS 63 rue FROIDEVAUX . PARIS I4ème. Cette invitation valable pour plusieurs personnes, sera demandée à l'entrée de la salle. Nom.....